



‘NUESTROS AMIGOS’

¡TRAER EL NUEVO MUNDO A NUESTRA CONSCIENCIA!

Junio 30 de 2013

¡Mí querida familia de Luz!:

¡Hoy la caminata en la naturaleza fue otra vez pura dicha envuelta en profunda quietud! De hecho lo experimenté todo como Naturaleza, inclusive las cosas hechas por el hombre. Todo emanaba una Belleza y una Brillante Radiancia de otro mundo.

Y con eso "ellos" comenzaron a hablar, llamándose nuestros amigos. Y mientras comenzaban a hablar, el sol vespertino, ya directamente sobre el horizonte, comenzó a mostrar por primera vez su magnífico y brillante esplendor en este día que por lo demás era frío y gris, antes de desvanecerse bajo el horizonte para dar paso a la noche.

Cuando retorné a casa comencé a escribir lo que habían dicho; y continuaron diciendo:

“¡VOSOTROS SOIS NUESTROS AMADOS; Y NOSOTROS SOMOS VUESTROS AMIGOS!

Ahora es el momento de prepararos para mayores cambios.

Hasta ahora habéis estado nadando en las más que exhaustas aguas de la vida que ha sido conocida por la Tierra y por la Humanidad durante milenios.

Sin embargo para muchos de vosotros, que estáis solamente de visita, todo era nuevo. Pero vosotros sois usados para frecuentes cambios, lo cual significa que estáis familiarizados con ambientes constantemente cambiantes, como son otros planetas e incluso galaxias.

Ahora es necesario que discrimines conscientemente entre la vibración de tu Alma y las vibraciones de tu ambiente, al cual te has adaptado en esta vida-tiempo.

¡Para quienes vinisteis de visita, verdaderamente no se trata de evolucionar en este ambiente, sino que más bien se trata de recordar! ¡Recuerda Quién Eres! Y en este Planeta esto se relaciona con muchos que estáis aquí especialmente en estos tiempos para ayudar en el proceso de liberación de la Tierra y Su Humanidad.

Ahora, mientras los viejos velos se están extinguiendo; y de hecho el Nuevo Mundo glorioso ya ha nacido, depende de ti volver a asumir tu identidad, la que olvidaste cuando apareciste en este reino denso y sin Dios por tanto tiempo.

Ahora ha llegado tu verdadero momento para hacer el trabajo que viniste a hacer. Todo lo demás ha sido mera preparación.

Y tu tarea ES traer el Nuevo Mundo a la consciencia y al conocimiento de la Humanidad.

Esto se está haciendo: 1º con tu propio descubrimiento de la Nueva Tierra ya presente; y relacionándote con Ella como Es

ahora, constituyéndola en tu propia realidad; y 2º, no sustentando las energías y paradigmas viejos sólo porque estés acostumbrado a ellos.

¿Qué significa esto y cómo lo vives? Por supuesto que es un asunto de consciencia reconocer este Nuevo Mundo de momento en momento. Pero como la mayor parte de los Humanos aún ven el viejo mundo, porque están acostumbrados a él, tú necesitas la voluntad, la dedicación y el Amor para no permitirte volver a ser atraído a la vieja ilusión, porque todos los demás, con unas pocas excepciones, están viviéndola.

No es necesario que esto sea una fractura, un rompimiento entre el viejo y el Nuevo Mundo en este proceso de transición. Tú puedes dar apoyo para que esto no ocurra. Es la frecuencia específica del Amor, que es una suave vibración infinita, la que puedes utilizar en tu intención creativa de permitir una transición suave de lo viejo a lo nuevo. Así como el Sol matutino se eleva lentamente iluminando cada vez con mayor radiancia al cielo y a la Tierra, así con este Amor tú visualizas y sientes el logro de un Nuevo Mundo que surge glorioso para todos. Esto es lo que puedes hacer para servir a la Humanidad, de tal manera que el despertar de los muchos que aún duermen sea experimentado menos como un choque.

Por supuesto que cada uno es responsable de su percepción y experiencia individuales de este enorme y magnífico cambio. Cuanto más aferrado a lo viejo, más dolorosa podría ser al comienzo la transición.

Pero no es necesario que haya convulsiones. No pueden ocurrir en el sentimiento-consciencia de la paz y la quietud previas que son la Sustancia en la cual está surgiendo el Mundo. Incluso si hubiera una ruptura en el Mundo, lo cual no sucederá, la sedosa

espesura de esta quietud funcionaría como un amortiguador que os protegería de cualquier daño.

Mientras la estáis emanando, ella suaviza la transición para todos.

Pero ahora, el mensaje más importante con el que os bendecimos; y esto ES NUEVO así que escucha cuidadosamente, es: ¡Que vuestro cerebro está en proceso de ser cableado de manera diferente! Las viejas conexiones neurales deben ser retiradas y son implementadas unas nuevas. Esto se debe parcialmente al funcionamiento de las nuevas frecuencias entrantes que portan nueva información, pero también al Amor-Creación de los Elohim, las Divinas Fuerzas Creadoras las Cuales inician gozosamente a la Nueva Humanidad Divina a su legítimo lugar en los Cielos.

Este nuevo cableado del cerebro producirá los nuevos patrones de pensamiento que capacitan a la Humanidad para entender y vivir en la Belleza y el Amor originales de un Mundo y una Creación Verdaderamente Divinos; y terminar las ilusiones de la insania de una existencia corrupta, temerosa y llena de odio. Este cableado apoyará a todos y cada uno para retornar al lenguaje del corazón, que es el Amor, la compasión, la alegría y la abundancia. Los patrones de Pensamiento Divino son el suelo en el cual pueden prosperar verdaderamente la confianza y las interacciones amorosas. Éste es el Regalo Divino para la Humanidad; y borra la memoria de sufrimiento y oscuridad, de engaños y errores.

Este bello y Gran evento se está acercando ahora. PRESUME QUE YA SE HA MANIFESTADO; Y YA AHORA ANTICIPA SU PRESENCIA EN TU MUNDO. Esto apoyará sustancialmente la transición y la hará más fácil.

Todos tenéis razones para estar felices y para tener la certeza de la Gran Victoria de la Luz.

Ella ya ha sucedido en la Mente de Todo Lo Que Es". Su voz se extinguió lentamente en la incesante Quietud y la Expandida Presencia de la Nueva Consciencia que ahora está emergiendo en nuestro Mundo. Cuando La escuchamos, Se hace obvia; y cuando miramos con nuevos ojos, La podemos ver; Es Omnipresente. Cuando Se Lo permitimos, Está Aquí para Ser y para Existir como el constituyente de nuestra Nueva Tierra.

Con mucho Amor,

Ute.

<http://www.jaiorodriguezr.com>

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS - A.A.CHAMUEL
Web:www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**